

Le président cubain est arrivé en Russie pour les célébrations du Jour de la Victoire (+Photos)



Saint-Pétersbourg, Russie, 4 mai (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel est arrivé dimanche en Russie à la tête d'une délégation de la nation caribéenne qui participera aux célébrations du 80ème anniversaire de la Victoire sur le Fascisme.

Le chef d'État est arrivé à l'aéroport Pulkovo de Saint-Pétersbourg, première étape de sa visite dans le pays eurasiatique, où il a été reçu par le gouverneur de la ville, Alexander Beglov, et par le président de la commission des relations extérieures, Evgeny Grigoriev, selon Prensa Latina.



Dans la « capitale du Nord russe », le président tiendra des réunions avec les autorités locales et visitera des sites d'intérêt, avant de se rendre à Moscou où il participera, avec d'autres dignitaires, à la cérémonie et au défilé marquant le 80e anniversaire de la victoire de l'Union soviétique sur l'Allemagne nazie, le 9 mai 1945.

La délégation cubaine est composée des ministres des affaires étrangères, Bruno Rodríguez, et du commerce extérieur, Oscar Pérez-Oliva, ainsi que du chef du département des relations extérieures du comité central du parti communiste de Cuba, Emilio Lozada.



Le président cubain fait partie de la dizaine de dirigeants qui ont confirmé leur présence aux commémorations du 80e anniversaire de la victoire sur le fascisme et de la fin de la grande guerre patriotique (1941-1945).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382126-le-president-cubain-est-arrive-en-russie-pour-les-celebrations-du-jour-de-la-victoire-photos>



Radio Habana Cuba